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n -,do't6f der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgebungspcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Mag. Praxmarer 

an die Frau Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Durchführung der Schülerfreifahrten in Oberöster

reich 

Die Durchführung von Schülerfreifahrten gibt immer wieder 

Anlaß zur Kritik. Diese reicht von der Benachteiligung 

privater Unternehmungen bis hin zur Frage, welcher Schulweg 

Kindern zu Fuß zumutbar ist. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an die Frau Bundesministerin für Umwelt, Jugend und 

Familie nachstehende 

A n fra g e : 

1. In welchem Außmaß wird in Oberösterreich der (gemeinsame ) 

Busdienst von Bahn und Post für die Schülerfreifahrten 

eingesetzt? 

2. Welche Mittel werden dafür sowohl Post als auch Bahn aus 

dem Familienlastenausgleichsfonds abgegolten? 

3. Wieviele Leerkilometer fallen in Oberösterreich bei den 

Schülerfreifahrten aufgrund der Tatsache an, daß Unter

nehmen herangezogen werden, deren Standort außerhalb der 

Schulgemeinde liegt? 
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